

# Declaran alerta naranja para 12 alcaldías por ola de calor que podría alcanzar 35 grados

**LAURA GÓMEZ FLORES**

Temperaturas de hasta 35 grados se prevén para este día, por lo que la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil declaró alerta naranja para las alcaldías Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Tlahuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, se trata de la tercera ola de calor, que afecta a 26 estados del país y se extenderá hasta el 29 de mayo.

Por otra parte, más de 8 mil habitantes en conjuntos habitacionales ubicados en la zona de Coapa, en la demarcación territorial Tlalpan, se han visto afectados por la falta de agua, debido a una falla en los pozos del Sistema de Aguas de la Ciudad de México que abastecen la zona, por lo que su demanda debe ser atendida con pipas.

El encargado de despacho de la alcaldía, Alfredo Reyes García, explicó que la bomba del pozo Issste Coapa presenta una falla y se encuentra fuera de servicio, y que se concluir su reparación este martes.

Desde hace varios días, sin embargo, se han recibido quejas e inquietudes de los vecinos por la falta de agua, a lo que el Sacmex les ha informado que se cambiará la bomba, lo cual es ajeno a la alcaldía, precisó.

Confió en que las obras concluyan este martes y se regularice el suministro de agua, aunque los vecinos pueden solicitar una pipa marcando

\*0311 o acudir a la calle Congreso número 296.

Tan sólo en la unidad habitacional Narciso Mendoza, en la supermanzana 1 está afectado el suministro de agua en mil 400 departamentos; en la 2 suman mil 413; en la 3, mil 200; en la 6, mil 413, y en la 7, mil 412 departamentos.

Vecinos exigieron que concluya la reparación de dicha bomba y se normalice el suministro de agua con la presión necesaria y no sumarse al desabasto que existe en otras colonias y tengan que recibir el agua por tandeo o contratar una pipa, además de pagar sus recibos por este servicio, los cuales “son muy puntuales en llegar”.

La alcaldía recordó que continúa el desabasto de agua en 13 colonias del Ajusco Medio, las cuales no han recibido el tandeo en los días acordados con el Sacmex, lo que ha afectado considerablemente sus actividades cotidianas.

El programa de reparto de pipas compartidas, dijo, continuará para tratar de disminuir el impacto que genera esta situación en colonias como Pedregal de San Nicolás, Héroes de Padierna, Lomas de Padierna, Jardines del Ajusco y Mesa los Hornos, entre otras.

